
第２7 回 

ＦＭたんと放送番組審議会議事録 

 

〇開催日 

令和 3 年 1 月 27 日（水） 

〇議題 

① さんせっと TANTO 火曜日(1/12㈫放送分) 

 

② さんせっと TANTO 水曜日(1/13㈬放送分) 

 

〇その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社有明ねっとこむ 



 

1. 開催年月日  

令和 3 年 1 月２7 日（水） 午後 2 時００分～ 

2. 開催場所 

株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3. 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数 5 名 

 

委員長       石丸 智士 

副委員長      香山 眞理子 

委員        城戸 久信 

委員        大石 教義 

委員        古賀 武 

 

放送事業者側出席者名 

 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

ＦＭたんと局長 永江 美穂 

番組審議会事務局 根間 裕花里 

 

４．議題 

番組内容について 

 

① さんせっと TANTO 火曜日(1/12㈫放送分) 

 

② さんせっと TANTO 水曜日(1/13㈬放送分) 

 

 

 

 



５．議事の概要 

議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議会から本日まで、訂正・

取り消しの放送、また、放送内容に対する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議

題に沿って審議を進めた。 

 

番組の内容について 

次の２つの放送について、あらかじめ放送事業者が説明を行い、その後音源を聴き、審

議を行った。 

 

① さんせっと TANTO 火曜日(1/12㈫放送分)  

担当パーソナリティ：Kyoko 

抜粋コーナー：English Horoscope 

Kyoko とやさしいお金のお話 

 

委員の意見(概要）/ 事務局からの回答 

・ 英語の星占いを聴いて、英語を災害時に生かしたりすることができるのではない

かと思った。 

・ 夕方の時間の放送だが、英語の星占いはその日の星占いなのか。 

→次の日の星占いを放送している。  

・ 英語の発音が綺麗で、とても聞き取りやすかった。 

・ パーソナリティの中に英語が話せる方がいるのは強みだと思う。 

・ 世代によって興味を持つ情報が違うが、年金の話は私たちの年代にとっては興味

深く内容的にも良いと思った。 

・ 年金の話は、私とは考え方が違っていた。 

・ 経済の話をする際に、自分が持っている資格や肩書を言った方が、聴いている人

により信憑性を持って伝えることができるのではないかと思った。 

・ 全体を通して聴いたときに、お金の話のコーナーが 1 番パーソナリティの個性が

出ていて、いきいき話をしている印象を受けた。 

・ 名前の発音ですが、“K”の発音が甘くなると“りょうこ”に聴こえてしますので、

“K”の音をしっかりと押さえて発音したほうが良い。 

・ 年金の話は適切の時間かと思ったが、英語の星占いはもう少し遅い時間でも良い

かと思った。 

 

 

 



② さんせっと TANTO 水曜日(1/13㈬放送分) 

担当パーソナリティ：アッキー、AKI☆、高田隆貴、たんとガールズ（はるか） 

抜粋コーナー：たんと学園 

 

委員の意見(概要）/ 事務局からの回答 

・ 賑やかな感じで、若者向けで良いと思った。 

・ 若者向けの場合、もう少し遅い時間が良いのではないかと思った。 

・ 授業の始まりや終わりなど、効果音を活用してコーナーの枠組みをしっかりとし

た方が良いと思った。 

・ 現役大学生のリモート授業の話があり、とても興味深かった。 

・ メインのパーソナリティが、たんとガールズのトークに対し上手くフォローして

いて良かった。 

・ わいわいがやがやしていて、ターゲット層がよくわからなかった。 

 

※たんとガールズとは、FM たんとがプロデュースする FM たんと PR 隊です。アナ 

ウンサー・ラジオ DJ・ナレーター・声優などを目指す大学生や専門学校生を育成 

してしています。 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要講評 

   自社ホームページに掲載（令和 3 年 2 月 9 日掲載） 


